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ESTADO DE SANTA CATARINA
MUNICÍPIO DE PRESIDENTE CASTELLO BRANCO

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
ATA N° 2.053
Aos 16 (dezesseis) dias do mês de agosto do ano de 2.016 (dois mil e dezesseis), às 17h15min, na

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Vereadores do Município de Presidente Castello

Branco, Estado de Santa Catarina, reuniram-se em 27ª Sessão Ordinária, durante o 3º Período

Ordinário, do 4º ano Legislativo, da 12ª Legislatura, os Vereadores da atual legislatura, a saber:

ADELMO JOSÉ ZANESCO/PSDB, ADEMIR PEDRO TONIELO/PT, JAIRO MATTIOLLO/PP, JARLEI LUIS

TONIELO/PP, NEIVA KLEMANN TONIELO/PMDB, ROBERTO ALBARA/PSD, VALDIR DAL BELLO/PSDB,

SIRLENE M.Z. FRIGO/PR e CLAUDINO CELSO KIELING/PSD. Foi verificada presença de todos e,

confirmada a existência de “quorum”, o Sr. Presidente deu início aos trabalhos e cumprimentou

os Senhores Vereadores e ao proferir as palavras “INVOCAMOS A PROTEÇÃO DE DEUS PARA

DECLARAR ABERTA A PRESENTE SESSÃO”, declarou aberta a Sessão. DO EXPEDIENTE: 1) O Senhor

Presidente pediu para que os Vereadores assinassem o livro de presenças e a ficha de inscrição

para o uso da palavra livre. 2) O Senhor Presidente solicitou para a Primeira Secretária,

Vereadora Neiva Klemann Tonielo/PMDB para que fizesse a leitura da ata da sessão anterior.

Ato contínuo, submeteu a ata da sessão anterior, de n° 2.052 (dois mil e cinquenta e dois), de 09

(nove) de agosto de 2016 (dois mil e dezesseis) para deliberação plenária, sendo colocada em

discussão e votação. Encerrada a discussão a ata foi colocada em votação, sendo aprovada

unanimidade. 3) Pelo Sr. Presidente foi concedida a palavra para a Primeira Secretária,

Vereadora Neiva Klemann Tonielo/PMDB para que procedesse as leituras das correspondências

recebidas e enviadas, e demais expedientes, conforme segue: A) Convite da equipe gestora,

professores e alunos da EEB Dois Irmãos para a V Feira Escolar e IV Feira do Livro, no dia

20/08/2016, na escola. B) Comunicado CM nº 147856/2016, de 28/07/2016, oriundo do Ministério

da Educação, que comunica a liberação de recursos do programa FNDE. C) Comunicado CM

nº 147857/2016, de 28/07/2016, oriundo do Ministério da Educação, que comunica a liberação

de recursos do programa FNDE. D) Comunicado CM nº 147858/2016, de 28/07/2016, oriundo do

Ministério da Educação, que comunica a liberação de recursos do programa FNDE. E)

Comunicado CM nº 147859/2016, de 28/07/2016, oriundo do Ministério da Educação, que

comunica a liberação de recursos do programa FNDE. F) Comunicado CM nº 147860/2016, de

28/07/2016, oriundo do Ministério da Educação, que comunica a liberação de recursos do

programa FNDE. G) Comunicado CM nº 147861/2016, de 28/07/2016, oriundo do Ministério da

Educação, que comunica a liberação de recursos do programa FNDE. H) Comunicado CM nº

147862/2016, de 28/07/2016, oriundo do Ministério da Educação, que comunica a liberação de

recursos do programa FNDE. DA PALAVRA LIVRE: O Vereador Ademir Pedro Toniello/PT inscreveu-

se previamente para uso da palavra livre e fez uso da mesma nos termos seguintes:

Cumprimento o Presidente e os nobres colegas Vereadores, e as Vereadoras e os nossos

funcionários. Estou novamente aqui pedindo que seja feito um trabalho na propriedade de

Vilmar de Moura. Aonde que é uma propriedade muito grande, ele cria em torno de 30 mil

frangos em sua propriedade. Também tem uma grande produção de leite em torno de 20 mil

litros mês. E o problema continua, não sei se eu subi na tribuna, 10,15,20,30, vezes em 7 ou 8 anos

pra cá, pedindo a reabertura na entrada de sua propriedade. Mas até hoje nada foi feito, a

estrada está péssima pedi há 60 dias atrás mais ou menos um bueiro que está quebrado e até

agora nada foi feito. Agora ele também precisa da máquina para tirar o adubo do aviário para
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levar na lavoura. Não foram lá e nem emprestar a máquina emprestaram. Então ele vai até o

munícipio vizinho longe uns 10 km, pegar uma máquina para poder puxar o adubo. Então

estamos aqui reivindicando uma coisa que é do agricultor. Nós temos que saber que os

impostos vem para o município são do suor do povo. E uma pessoa fica pedindo implorando e

que está dando renda e não vem a máquina. Daí a gente não sabe o porque acontece isso

em cima das famílias. Gostaria que alguém pedisse lá para o Prefeito e ver se ele tem alguma

coisa contra ele. Porque ele é um produtor que só trabalha, mora vizinho e faz divisa com as

terras do Prefeito. Acho até que fica feio, melhor é resolver essas coisas. A gente não fica ali

debatendo entre vereadores, só vai criar um clima difícil, se sabemos que está errado isto aí. O

direito é do povo, se um pega as máquinas os outros também podem pegar, e o direito é de

todos. Se emprestar para um o outro também tem direito de pegar emprestado. Então se não

podem ir lá ao menos emprestem. Ele já tentou de tudo e nada. Falou com um falou com outro

e nada. Ficaram enrolando ele 15 dias, e chegou no dia e ninguém apareceu. Ficou dias sem os

frangos para tentar ver se fossem puxar o adubo mas ninguém apareceu. Tentou falar com o

técnico, o técnico falou com eles e não adiantou. Então a coisa está complicada. Mas enfim eu

vou deixar o registro e gostaria que o presidente entrasse em contato o responsável, e que

resolvessem isto que é bem melhor para todo mundo. Finalizando o Vereador agradeceu e

encerrou o seu pronunciamento. DA ORDEM DO DIA: Em segunda e última discussão e votação

o Projeto de Lei nº 007/2016, de 27/07/2016, que acresce o parágrafo 3º ao artigo 5º da Lei nº

1.758/2016, de 05 de maio de 2016, que Cria o Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa com

Deficiência do Município de Presidente Castello Branco/SC. O projeto foi colocado em

discussão. Encerrada a discussão foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade.

DO ENCERRAMENTO DA SESSÃO: Convoco os Nobres Colegas Vereadores para a Sessão

Ordinária a realizar-se no dia 23/08/2016, terça-feira, as 17h15min. Agradeço a presença de

todos e encerro a presente sessão.

VEREADORES:

____________________________  _________________________

____________________________  _________________________

____________________________  _________________________

________________________________

Adelmo José Zanesco
Presidente

Neiva KlemannTonielo
Primeira Secretária


